
Superficie 365 m²

Référence 6916077

Prix Prix NC

Mougins
Maison à louer (06250)
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Mougins  -  magnifique  mas  ancien  en  pierre  de  365m²  ouvrant  sur  immense

terrasse et jardin de 8450m² avec une vue mer panoramique. C'est une propriété

unique  à  pied  du  vieux  village  de  mougins  et  de  ses  restaurants,  entièrement

rénovée et modernisée avec de très beaux matériaux. Elle peut accueillir jusqu'à 8

personnes et 1 chambre simple pour le service avec un accès indépendant. Vous

disposez  d'un  sauna,  d'une  salle  de  sport  et  d'une  piscine  de  13  X  5m qui  peut

être chauffée.--rez de jardin.1 salon avec un accès piscine et jardin et une belle vue

mer sur les iles de lérins, qui ouvre sur une ...

Mougins - at the foot of the old village of mougins, set on a plot of around 8450m²

of  land,  this  unique  property  is  a  mas  in  old  stone  of  approx.  365m²  completely

renovated  and  modernized  with  high  quality  fixtures  and  fittings.  There  is  also  a

guest  house  of  around  80m².  Large  volumes,  living  room  with  fireplace,  opening

out through bay windows to the large terraces and gardens. The villa enjoys open

sea  views.  There  are  4  ensuite  bedrooms  plus  a  small  one  for  the  staff,  office,

games room, fitness room. Heated pool.  Garden floor1 living room with pool  and

garden access and a beautiful sea ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
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